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Primo Piano 

IL CASO 
R DM A Mai come questa occasIone il 
capo azIenda Campo Dall'Orto è 
stato messo in un angolo e incalza
to dai consiglierI nel lungo ed este
nuante cda di ieri a VI.le Mazzlnl 
durato nove ore, Perfino sul bUan-' 
cio 2016, chiuso in attivo, non c'è 
stata l'approvazione .all'unanimi
tà, Al Dg vengono contestati un'in
fornata di nuovi assunti e costi che 
sarebbero lievitati troppo, Inoltre 
Campo Dall'Orto è stato costretto 
a ritirare I. presentazione del pia
no di produzione, onde evitare , 
una clamorosa bocciatura. I consir 
glieri lo hanno incalzato sulle nuo
ye assunzioni, sul tagli lineari che 
colpiscono più le produzionI intero, 
ne che quelle esterne, sui danni 
provocati dal talk politici, 

l'AFFONDO 
il renziano Guelfo Guelfi cl è anda
to giù pesante, Del resto il caso Re
port-Unità , ha talmente scosso il 
Pd da far Individuare In Campo 
Dall'Ortò Il bersall,lio su cui sca
gliare le frecce, «E inaccettabile 
che I talkRal siano strumenti di ag
gressione nei confronti del quadro 
politico - ha tuonato il consigliere 
- li Pd, partito di maggioranza che 
governa il Paese, è sotto il tiro di 
una filiera di fuoco, Non c'è nes
sun controlio sul talk, SI lasciano 
passare coli tenuti che provocano 
cause 'e tensioni politiche. Non si 
può essere tempestivi e Interveni
re solo nel caso della trasmissione 
di Paola Perego e far finta di niente 
su tutto Il resto». Sui contenuti dei 
taJk I consiglieri In blocco banno 
chiesto di incontrare i direttori dl 
rete per sapere se e come vengono 
e/Tettuatl i controlli. Mercoled\ il 
secondo round in commissione vi
gilanza, 
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Scontro' a Viale Mazzini 
t 

Rai, il dg è alle corde 
«Troppi nuovi assunti» 

persone, AgU assunti a tempo In
determinato, vanno ad aggiunger
si le prime utilizzazioni ovvero i 
contratti di lavoro autonomo che 
determinano l'apertura di una ma
trIcola Rai: nel 2ql6 sono state 244 
unità, un numero superiore alla 
somma delle prime utilIzzazioni 
registrate negli tre anni 
(2013-2014-2015). ~Cda, fuoco di fila su Campo Dall'Orto-~Ok al bilancio 2016: utile di 18 milioni 

Arriva lo stop al piano di produzione Ma ci sono due contrari e un astenuto Il NODO 

Il oda Rai 
• Consigliere nominato dal Tesoro • Eletto dalla Commissione parlamentare di Vigilanza 

Arturo Dlaconale l 
(Forza Italia) r 

Franco Siddi -....... 
(Pd~Centro) "''i=1 

• 7 Giancarlo Mazzucca 
(Centrodestra) 

Monica Magglonl 
PRESIDENTE Ra,i ~ 

Antonio Call1PO 
Dall'Orto 
DIRETIORE 
GENERALE' 

Marco Fortls I". ; fJ '- - Rita Borlonl 
Carlo Freccaro .J 

(M 55-Se l) 
L Guelfo Guelfi (Pd) 

(Pd) 
*in bSse alla le~ije Gasparrt partecipe al Cda senZB dIritto di voto 

OFFENSIVA OEI RENZIANI 
PER LA VICENDA REPORT 
ANZALDI, FEDEUSSIMO 
DELl'EX PREMIER: "SENZA 
CANONE IN BOllETTA 
CONTI IN ROSSO>, 

Viale Mazzini comunica che il 
Bilancio consolidato del Gruppo 
HaI chiude l'esercizio 2016 con un 
utile di 18,1 milioni dl.euro, In con
sistente miglioramento rispetto al
la perdita di 25,6 milioni dei 2015. 

Nonostante sia gravato dalla 
spesa, pari a circa 140 milioni, per i 
grandi eventi sportivi (Europei di 
calcio e Olimpiadi). L'esercizio 
2016 - come ha impietosamente • 

--"'" 
sottolineato anche Micbele Anzal
di -ha 'beneficiato del meccanismo 
di riscossione del canone nella bol
ietta elettrica, con un Incremento 
del proventi di 272,2 milioni dI.eu
ro, pari a +16,6%: «Senza- attacca - i 
conti sarebbero in profondo ros
so», Positivo ancbe l'andamento 
del ricavi pubblicitari (+39,4 milio
ni, il 6% In più rispetto al preceden
te esercizio), per la prima volta in 

n Direttore' generale 
della Hai, Antonio 
Campo Dall'Orto 
(loto MISTRULLll 

Visto l'andazzo pOlemico e di con
testazione il dg ha ritirato la pre
sentazione del plano di produzio
ne. Cosi come è slittata la discus
sione sul rinnovo del cda di Rai
Com. Sono passate invece le nomi
ne per TlvùSat e RaìRagazzl. Con
ferma per Aiessandro Picardi nei 
primo caso e nel secondo promo
zione per l'ex vice di RalFlction, 
Luca Milano, Fumata grigia sul tet
to degli artisti, Non è arrivato nes
sun documento nero su bianco 
che i consiglieri aspettano dal Mef 
per non attuare la delibera che Im
pone il tetto del 240mUa euro an
nul.nche agli artisti (sono In tota
le 441 dipendenti Rai Il cui stipen
dio supera il tetto), Ii Tesoro ha 
mandato una lettera in cui si chie
de alla Ral di mettersi In contatto 
con il Mise e con l'Avvocatura per 
un approfondimento della questio
ne. C'è tempo fino al 30 aprile: 

Marco Castoro 
CJljPROQUZlONE RlWNATA 

crescita negli ultlml sei anni. Ma 
se i risultati sono cosi positivi per-
chénon c'è stato il voto di approva- NIENTE DI FATTO 
zlone unanime? l due voti contrari SUI TETTI AGLI STIPENDI 
(Diaconale e 'Mazzuca) e l'astenu-
to (Messa) non hanno accettato DEGLI ARTISTI 
l'aumento dei costi ritenuto ecces- L'AZIENDA ATTENDE 
sivo di 217 ritUlonl e l'Infamata dI ' 
nuovi arrivi: i dipendenti Ral sono UN PARERE SCRITTO 
aumentati di 249 unità - smtoli- DEL GOVERNO 
neano - con l'assunzIOne dI 460 


